
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   2014 年 6 月 5 日（木）12：15 岐阜会館 

                                                                  司会 Ｌ大澤磬入子 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1３４９回 合同追悼例会報告 

ゲストの入場              会員委員長 Ｌ杉山真澄

開会ゴング                   会 長 Ｌ千賀英治

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介           幹 事 Ｌ佐溝信夫

会長あいさつ                 会 長 Ｌ千賀英治 

追悼式 故Ｌ田邉 尚美 故Ｌ若井 秀一 幹事 Ｌ佐溝信夫

 黙祷 

故Ｌ田邉 尚美 追悼のことば 名誉顧問 Ｌ松波英一 

   献花  

   お礼のことば                ご遺族 田邉 耿子様

    故Ｌ若井 秀一 追悼のことば   会 長 Ｌ千賀英治 

   献花  

   お礼のことば               ご遺族 若井 寿子様  

ゲストの退場             会員委員長 Ｌ杉山真澄 

食 事 懇 談        

会長提案                  会 長 Ｌ千賀英治 

６月度慶祝行事              幹 事 Ｌ佐溝信夫 

次年度ＰＲ委員会からのお知らせ     次期ＰＲ委員長 

Ｌ豊田英司 

ＴＴ登場                       Ｔ Ｔ Ｌ矢橋純一 

委員会報告 

幹事報告                   幹 事 Ｌ佐溝信夫

会計報告                 会 計 Ｌ野村満喜子 

出席報告                             出席委員会 

次回例会のご案内 （年次会合・ホテルパーク） 

また会う日まで                    

閉会ゴング                会 長  Ｌ千賀英治 

温故知新－創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉

仕を 

「ありがとう」感謝の心で Ｗe Ｓerve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の 10 名以上の純増 

今日の追悼例会で、岐阜会館での最後の例会となります。

伊勢の地区年次大会で「環境保全優秀賞」をもらいました。ガ

バナー大賞以上のことをやったという自負があり満足していま

す。 

会 長 Ｌ. 千賀 英治



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

追悼式 故Ｌ田邉 尚美 故Ｌ若井 秀一 幹事 Ｌ佐溝信夫 

 黙祷 

故Ｌ田邉 尚美 追悼のことば    名誉顧問 Ｌ松波英一 

田邊尚美先生は建築・設計に関して卓抜した哲学・識見を

お持ちで私も医師および人間として影響を受けました。田邊

先生が急性胆嚢炎で入院し麻酔をかける直前に「建築・設計

業務の本質はお金ではないよ。施主といかに深い信頼関係

を築くか、だ。患者と医師も同じだよ。」と言われました。４０年

前私の自宅の設計を頼んだ時のコンセプトは「故郷を作ろ

う。」でした。愛国心がなくなっていくことを憂い、人生は順風

満帆ではない、家は豪華でなくてもいい、100 年 200 年もつよ

うに、また古くなればなるほど美しい味が出るように、との願

いがありました。私の家も今ではれんがが雨に濡れて映えて

います。 

 献花  ご遺族 田邉 耿子様 

  Ｌ松波 英一 Ｌ千賀 英治 

Ｌ藤田 宜良 Ｌ松波 英寿 

Ｌ後藤 暢之 Ｌ中村 明常 

Ｌ野村 満喜子 Ｌ土本 俊行 Ｌ福村善光 Ｌ鈴木伸二  

Ｌ松尾 仁  Ｌ佐溝信夫 

お礼のことば                   ご遺族 田邉 耿子様 

本日は故人のためにこのような 

会を設けていただきありがとうご 

ざいます。昨年例会場で倒れて 

ご迷惑をおかけしました。岐阜 

南ＬＣのおかげで充実した人生を送らせていただき、建築の

道を全うでき、満足していると思います。 

故Ｌ若井 秀一 追悼のことば       会 長 Ｌ千賀英治 

Ｌ若井秀一は長いライオン歴の中で会長・地区年次大会実

行委員長などを務められ、その厳格なクラブ運営のおかげで

今があります。後輩には温厚・優しさの中にも厳しさがあり自

分にはもっと厳しくありました。寂しく悲しいですが教えていた

だいたことをこれからも生かし、ご恩返しさせていただきま

す。  

献花  ご遺族 若井 寿子様  

Ｌ松波 英一 Ｌ千賀 英治  

Ｌ藤田 宜良 Ｌ松波 英寿  

Ｌ後藤 暢之 Ｌ中村 明常  

Ｌ野村 満喜子 Ｌ土本 俊行 Ｌ福村 善光 Ｌ鈴木 伸二

Ｌ佐溝信夫 

TT Ｌ. 矢橋 純一  

会長提案                   会 長 Ｌ千賀英治 

 スピリッツ内の会則の一部を変更したいと思います。次回例会

にご承認をお願いします。 

次期会長提案              次期会長 Ｌ松波 英寿 

①会員数の減少で経費の減額となり、手帳を改定し、名簿のみ

のものとカレンダー付きのもの(希望者は購入)と二本立てとさせ

ていただきます。次回例会でご承認いただきたい。 

②①と同じ理由で『スピリッツ』ｐ62 の会費を１万円増やし事業費

を１万円減らしたい。 

③7 月発足例会から、３人の新会員を迎えます。次回例会でご

承認下さい。 

次年度ＰＲ委員会からのお知らせ 次期ＰＲ委員長 Ｌ豊田英司 

次期は例会報告書をホームページ上で掲載していきたいと考え

ています。検討のためのアンケート記入・提出をお願いします。 

６月度慶祝行事                  幹 事 Ｌ佐溝信夫

１日Ｌ寺林 均   ４日Ｌ高橋 泰之  １３日Ｌ葛西 栄二  

１５日Ｌ大山 照子 １７日Ｌ渡邉 波男  ２５日Ｌ武藤 正尚  

２６日Ｌ青木 政博 ２８日Ｌ遠藤 昌克  

国家において天皇の立ち位置は、国民の中心で、ピラミ

ッドの頂点は総理大臣です。 

お礼のことば                  ご遺族 若井 寿子様 

父は終身会員という名誉ある立場を 

いただき喜んでおりました。５０年間岐 

阜南ＬＣでいろいろなことを経験させ 

ていただきありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

正会員 78 名  出席 72 名 

出席率 92.3%  前回の補正 100% 

 ファイン ＆ ドネーション   471,000 円

 1.6 月 8 日 複合地区年次大会が、福井市 福井県産業会

館にて開催されます。 

 2.6 月 9 日 計画委員会が味み亭で開かれます。 

 3.6 月 15 日 献血活動がマーサ 21 で開かれます。 

4.ライトダウンキャンペーンが 6/21～7/7 に 開催されますの 

でご協力をお願いいたします。 

幹事 L. 佐溝 信夫

会 計 Ｌ野村満喜子 

出席委員 Ｌ榎本 直司   

1.5 月 15 日 13：00 より 第二回準備ＰＲ委員会が例会終了後岐

阜会館にて開かれました。 

2. 5 月 15 日 13：00 より 第三回準備計画委員会が例会終了後

岐阜会館にて開かれました。 

3.5 月 18 日 334-Ｂ地区年次大会が、三重県伊勢市三重県営

サンアリーナにて開催されました。 

4.5 月 18 日 18：00 より 第 2 回出席委員会がバンビーナ

にて開かれました。 

5.5 月 19 日 18：00 より 準備財務委員会がかわらやにて

開かれました。 

6.5 月 23 日 13：00 より 次期三役セミナーが大垣フォー

ラムにて開催されました。 

7.5 月 26 日 9：42 より 岐阜城ＬＣ親善ゴルフ大会がやま

がたゴルフクラブにて開催されました。 

8.5 月 26 日 18：00 より 第 2 回準備理事会が岐阜グラン

ドホテルにて開かれました。 

9.5 月 30 日 17:00 より 市内 8クラブ新旧会長・幹事会が

岐阜グランドホテルにて開催されました。 

10.キャビネットより緊急援助資金の補填のための拠出依 

頼がありました。第３Ｚといたしましては、第３Ｚ「緊急 

災害積立金」より会員 1 人＠500 円×9 クラブ分、合計 

195,000 円を拠出いたしました。 

11.岐阜南ライオンズクラブ終身会員安部源平ライオ

ンが、５月１６日享年８８歳をもってご逝去され

ました。葬儀は５月１９日に密葬にて相済ませら

れ６月２３日 13：00 より 14：00 まで「お別れの

会」を岐阜グランドホテルにて執り行われます。 

12.5 月 20 日羽島 L.C.のＬ小池照慶の葬儀が行われ、

会長Ｌ千賀英治・幹事Ｌ佐溝信夫が参列しました。

ご冥福をお祈り致します。 

委員会報告 

次期環境委員長                  Ｌ長屋宣明 

来期もエコキャップ運動を継続しますが、例会場がグラン

ドホテルなので、正面玄関右手クロークに預けて下さい。 

財務・大会委員長                   Ｌ後藤正 

複合地区年次大会に、Ｌ松波英一・Ｌ千賀英治・Ｌ藤田宜

良・Ｌ後藤暢之・Ｌ中村明常・Ｌ佐溝信夫・Ｌ野村満喜子・Ｌ

杉山真澄・Ｌ藤井利也・Ｌ加藤知彦・Ｌ長谷部紀之・Ｌ土本

俊行・Ｌ後藤正の 13 名で行ってきます。 

Ｌ松波 英寿 松波総合病院新館が完成し、多くの方にお

祝いして頂きました。感謝の気持ちで。   ・・・300,000 円 

Ｌ杉山 真澄 会社の資産を売り、東京の土地・物件を買い

ました。東京オリンピックで儲けます。     ・・・30,000 円

 アフリカへ旅行しビクトリア滝を見てきました。・・20,000 円

Ｌ福村 善光 Ｌ鈴木 伸二 Ｌ土本 俊行 松波総合病院

新館完成記念式典で、ヘリコプターに搭乗させて頂いたお

礼として。                      ・・・15,000 円 

田邊 耿子 追悼例会を開催して頂きお礼として・10,000 円

Ｌ遠藤 昌克 結婚 30 年尻にしかれて（？）金婚式目指しま

す。岐阜県保険代理店協会副会長になり大忙しです。 

                            ・・・10,000 円 

Ｌ高間 敏宏 松波病院の新築パーティでヘリコプターに乗

せて頂き、無事に病院と金華山を往復でき嬉しかったです。

                            ・・・5,000 円 

Ｌ古田 正 5 月の岐阜城・岐阜南ＬＣの親善ゴルフ大会で

強豪の岐阜城メンバーを押さえ優勝しました。・・・3,000 円 

幹事 L. 佐溝 信夫

  【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,459,810 個  ワクチン＝2,968.9 人

分 CO2＝18,703.9ｋｇ  

今期の累計    314,420個  ワクチン＝365.6人分

CO2＝2303.3ｋｇ（4/25 受付） 

【献血協力者】 

累計 93,998 名 （4月末付） 

【ライオンズレート】 

6 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 102 円 

岐阜会館様、41 年間お世話になり、ありがとうござい

ました。 


